
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

                     

 

  

 

 

                   

                   

                   

 

 

 

 

 

                    

 

「事務の共同実施だより」  

 

  
平成 25 年 5 月 21 日 

第 31 号 

白石町学校運営支援室 

 

事務の共同実施だより 

「平成 25 年度 第１回学校事務共同実施協議会」開催 

 ２名の新しい仲間を迎え、平成２５年度「学校事務の共同実施」がスタートしました。 

今年度より学校運営支援室長となりました白石中学校事務長の白武です。微力ながら白石町学

校教育の発展に尽力する所存です、宜しくお願いします。 

去る４月３０日に、「第１回学校事務共同実施協議会」が開催され、運営目標及び実施計画案が

承認されました。運営目標は下記の三項目です。 

１ 教育委員会及び小学校８校・中学校３校の連携を強化して、各校の教育目標達成の支援を

行う。また、事務処理の効率化・均一化に取り組み、各学校での業務改善の実践に努める。 

２ 教員の事務量軽減を目指して学校預かり金に関わり、学校運営に積極的に参画し、学校教

育の充実に資する。 

３ 正確な事務処理に迅速さを加え、スピード感のある業務遂行能力を養う。また、各校の教

職員への啓発も行い、学校全体のレベルアップを推進する。 

今年度はこの運営目標のもと、「学校事務の共同実施」活動を進めていきます。 

ご協力のほどお願いします。 

 

 

 

白石町へ今年度赴任された新しい 2名のメンバーより 

北明小学校 小柳さん 

今年度の定期異動で武雄市立武内小学校より北明小学校へ赴任しました小柳靖子です。白石町在住ですので、

地元「白石町」の教育現場に勤務できることを大変嬉しく思っています。白石町学校運営支援室の取り組みの

中に「学校預かり金事務」がありますが、未経験の分野でちょっと緊張しています。本日やっと児童の徴収金

袋が完成し、ホッとしているところです。これから支援室の先生方にはご指導をいただくことも多いかと思い

ますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

有明西小学校 白浜さん 

今年度の定期異動で佐賀県立唐津商業高等学校より有明西小学校へ赴任しました白浜渚です。出身校である有

明西小学校で働くことができ、大変嬉しく思っております。義務制と県立では事務処理等で異なるところがあ

り、まだまだ理解できていないことが多くあると思います。ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、ご

指導のほどよろしくお願いします。県立学校の事務について聞きたいことがありましたらご連絡ください。お

答えできることであれば答えさせていただきます！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

今年度から「副校長」、「指導教諭」とともに「統括事務長」という新たな職が小中学校に設置されました。 

「統括事務長」は、三神・佐城・東松浦・杵西・藤津の旧 5 教育事務所の地域に 1 名ずつ配置され、そ

の地域を担当します。今年度、杵西地域「統括事務長」は武雄中学校に配置されました。 

市町の学校に配置されますが、市町を越えて事務を統括するため教育事務所の副所長という県の身分も併

せ持ちます。 

平成 23 年度から学校事務の共同実施組織である学校運営支援室の責任者として、管理職事務長が配置さ

れております。事務長は、学校運営支援室内の学校の事務業務・学校事務職員を管理監督し、市町教委等各

機関との調整を行いながら学校教育の活性化を図るのに対して、「統括事務長」は、地域内の学校運営支援

室間の共通する問題や地域の特性に根ざす課題等を組織的に解決し、地域内の事務部門のリーダーとして学

校運営支援室の取りまとめや指導・助言及び学校運営支援室間の連絡調整を行います。また、学校事務職員

の研修を企画・運営・実施するなど学校事務職員の資質向上等に指導的な役割を担います。 

「統括事務長」という事務部門を広域的に統括・調整する職が設置されたことにより、学校をめぐる環境

が複雑・多様化しているなか、教育活動面での実践を支える事務部門の強化が図られることになり、学校事

務職員の学校経営への積極的な関与を推進し、学校活性化がさらに促進されることになりました。 

 

★事務職員レポート★ 

(今年度第１回目は福富小と福富中です！) 

今年度は事務職員のプラ

イベートにせまってみま

す。お楽しみに！ 

福富小の学校事務職員も 3 年目となりました。島めぐみです。

異動して間もなくの歓迎会で、「趣味は無芸大食です♪」と披

露しました。美味しいものを食べている時が一番幸せな私です

が、食べる以外にも幸せな時があります。それは映画観賞。DVD

でも Blu-ray でもなく映画館で観るのが好きです。 

「新・午前十時の映画祭」が 4 月より 109 シネマズ佐賀で開

催されています。この映画祭で上映される懐かしの洋画 25 本

全て観るのが今年の目標です。この号が発行される頃は『カサ

ブランカ』、バーグマンの美貌ときたら女の私でもうっとりで

す。6 月に入れば『ロッキー』、『燃えよドラゴン』と続きます。

勢い余って「エイドリアーン！」だの「アチョー！」だの叫び

そうですが、自制して心の中でこっそり、こっそり叫ぶことに

します（*^_^*）。 

でも映画楽しいのでよかったら観てくださいね。ポップコーン

食べながらスクリーンで観るのが最高です♪   

福富小学校 島 

 

 

今回は、おすすめスポットをということでしたので、先日 

行ってきた、ゲストハウス☆釜山チャガルチのおすすめを 

しま～す♪ 

GUEST HOUSE と侮るなかれ。こちらは２０１１年にオープンしたば

かりで、とっても綺麗で清潔！玄関をはいると、可愛いお姉さんが爽や

かに声をかけてくれます。日本語ＯＫです。チャガルチ市場と同じビル

に位置し、国際市場や釜山港へのアクセス抜群。加えて、魅力の１つで

もあるのが、一望できる釜山港の景色！宿泊者専用テラスもあり、ビー

ルを飲みながら景色と韓国グルメを楽しむ・・・ということも可能なん

ですヨ！「金持ち」という名前のネコがお出迎え♪ お部屋は、２・４・

６人部屋もありますが、せっかくならドミトリー式の１２人部屋で国際

交流いかがですか？(*^_^*)スーツケースが入る電子キーのロッカーがあ

るので安心です～☆おしゃれなリビングでくつろぐもよし。深夜まで開

いている屋台やエステ、今年オープンしたロッテデパートもおすすめで

す難点は夜の門限が２４時というところですが、逆に安心ですね♪とに

かく親切で便利な良い施設でした。料金は２０００円～。以上レポート、

週末に海外☆でした。    福富中学校 山﨑   

 

 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

